

EL CICLO FORMATIVO DE ATENCIÓN SOCIO-SANITARIA EN CAPACITALIA 2010



El pasado día 20 de octubre el alumnado y profesorado del Ciclo Formativo de Grado Medio de Atención Sociosanitaria tuvimos la ocasión de visitar el **Primer Salón Nacional para la Capacidad "CAPACITALIA 2010"**. En el Pabellón Ferial de Ciudad Real se dieron cita profesionales, empresas, asociaciones, usuarios e instituciones de toda España que dieron a conocer productos y servicios relacionados con las necesidades de las personas con discapacidad y en situación de dependencia.

Durante la visita disfrutamos de mesas de debate, conferencias, ponencias e intercambios de experiencias relacionadas con la discapacidad y como colofón para finalizar el día tuvimos la ocasión de asistir a un partido de baloncesto muy especial cuyos jugadores van en silla de ruedas. En especial, queremos felicitar a estos deportistas con discapacidad por su dedicación, esfuerzo y afán de superación, que cada día trabajan por su integración, en este caso a través del deporte.

¿Qué opinan los alumnos y alumnas de la visita a CAPACITALIA 2010?

"Muchas actividades y charlas que nos permitieron descubrir nuevos recursos y tener una idea clara de las posibles ayudas que hay en nuestra realidad para atender a las personas con discapacidad"

"Es un motivo para observar que la atención a la discapacidad es un tema que no debe caer en el olvido y que puede estar en la vida de cualquier persona"

"En general me pareció bastante interesante, aunque para próximas ediciones incluiría más actividades para que puedan participar los visitantes. A título personal, tuve acceso a información sobre ayudas técnicas, que me van ser muy útiles para mi situación personal".

"Fue una experiencia en la que aprendimos técnicas de aprendizaje, participamos en actividades para conocer que se siente al

ser una persona con discapacidad. También aprendimos sobre enfermedades raras y ayudas técnicas novedosas"

"CAPACITALIA 2010 fue una grata experiencia al comprobar la gran cantidad de recursos y asociaciones que tienen actualmente a su alcance las personas con necesidades especiales"

"Este encuentro nos recuerda que las personas con discapacidad deberían tener más ayudas económicas de las tienen para poder acceder a muchas ayudas técnicas que por el momento son costosas"

"Durante la visita tuvimos la oportunidad de conocer ayudas técnicas y otros recursos que podremos ofrecer a las personas con discapacidad en nuestro futuro trabajo como TASS"

Fue una experiencia en la que aprendimos técnicas de aprendizaje, participamos en actividades para conocer que se siente al ser una persona con discapacidad.